

向陽高校進路便り 第1号 令和2年4月22日(水) ~勝利躍進~



令和2年度進路便り「雄飛」第1号によせて

校長金城正樹

向陽高校の生徒の皆さん、こんにちは、校長の金城です。新型コロナウィルス感染症対策のため、未だ新学年度 が開始できない状況ですが、皆さんはどの様にこの2週間を過ごしていましたか?当初出された課題は、既に終え たでしょうか?

27期生となる1年生の皆さん、高校が始まらず、不安な毎日を過ごしていることと思います。入学式は延期となっていますが、皆さんは4月からは実質、向陽の生徒となっていますので安心してください。先週、皆さん宛てに諸連絡等の郵便物を送りました。その中でお願いした Classi (クラッシー) の登録は済みましたか?本校では Classi で連絡の周知、課題の出題、アンケートの実施や行事等の感想・反省の入力などを行っています。早く Classi に慣れて向陽生の一員になってくださいね!

さて、本来なら新学年がスタートしてから、この進路便り「雄飛」を発行するのですが、現時点では、最短でも 5月7日からの学校再開(予定)となっており、当初予定より1ヵ月も延期になったため、休校期間ではあります が、進路便り「雄飛」を発行することとなりました。まず、第1号は校長からのメッセージです。次の3点についてしっかり取り組みましょう!

1 新型コロナウィルス感染症対策の徹底を!

これまで通りに不要不急の外出や三密を避ける、手洗い、マスク・咳エチケットの徹底などを行ってください。 もちろん体温チェック、部屋のこまめな換気なども忘れずに行いましょう!

不要不急の外出を控えているため、ストレスもかなり溜まっていると思いますが、好きな音楽を聴く、好きな ジャンルの本や漫画を読む、家の中でストレッチを行うなど、ストレスの解消もしながら家での生活を過ごして ください。今は、自宅で辛抱の時です。つらいけど頑張りましょう!

2 しっかり勉強を!

学校からは追加の課題も出されています。計画を立てて取り組んでください。また、今は自由に使える時間がたっぷりあると思います。学校からの課題以外に、弱点克服のための復習、教科書等の予習などいろいろ勉強できるチャンスです。3年生は、いよいよ受験の年になりました。大学入試共通テストまで270日を切りました。この学校休校期間を有効に活用し、大学入試を見据えた学習(特に理科や地歴・公民などを進めるチャンスです)に取り組みましょう!

3 自宅での時間を有意義に過ごそう!

自分なりに使える時間がたくさんあるので、このチャンスを逃すのはもったいない。まずは、読書を第1に勧めます。本が無ければ、新聞、国語や地歴・公民の教科書等を読むのもOKです。また、インターネット等を活用して大学の情報、推薦入試対策、職業などの情報収集などもお勧めです。英語を聴く映画鑑賞もお勧めです。そして、洗濯、洗い物、掃除など家での手伝いも家族の一員として、取り組んでください。